

Medieninformation - Presseeinladung

Einzigartige Karnevalsorden in Ausstellung am Friedensplatz prämiert

- **Goldschmiedenachwuchs setzte in jecken Unikaten Karnevalsmotto um**
- **In der Jury Oberbürgermeisterin Katja Dörner, der stellvertretende Kreishandwerksmeister Bernd Rott, der Schultheiß der Närrischen Zunftmeister Willfried Lohmüller sowie Sparkassenbereichsleiter Martin König**
- **Karnevalsorden bis 1. Dezember in der Sparkasse am Friedensplatz zu bewundern**

14. November 2022

Einzigartige Karnevalsorden sind in der Filialdirektion der Sparkasse KölnBonn am Friedensplatz zu bestaunen. Auszubildende der Gold- und Silberschmiede-Innung Bonn Rhein-Sieg haben die jecken Unikate mit viel Liebe zum Detail gestaltet und dabei das aktuelle Sessionsmotto „Mit Pappnaas oder Höötche, mer sitze all in eenem Böötche“ originell umgesetzt. Für jeden dieser Orden spendet die Sparkasse KölnBonn 1.111,11 Euro an den Verein zur Förderung der Goldschmiedekunst e. V. Seit über dreißig Jahren ist es Tradition, dass eine kompetente Jury die schönsten dieser Orden im November prämiert.

Der Jury gehören dieses Jahr an: Oberbürgermeisterin Katja Dörner, der stellvertretende Kreishandwerksmeister Bernd Rott, der Schultheiß der Närrischen Zunftmeister Willfred Lohmüller sowie Gastgeber Martin König, Bereichsleiter bei der Sparkasse KölnBonn.

Die Leitung der Jurysitzung hat Elke Siewert, Geschäftsführerin der Gold- und Silberschmiede-Innung Bonn Rhein-Sieg. Außerdem sind Brigitte Knebel-Patzelt, Obermeisterin der Gold- und Silberschmiede-Innung und Markus Ebeling, Vorsitzender des Vereins zur Förderung der Goldschmiedekunst, vor Ort.

Bei der Ordensjurierung am

**Freitag, den 18. November 2022, um 11 Uhr
in der Filialdirektion Friedensplatz
Friedensplatz 1, 53111 Bonn**

werden die Beteiligten die Zielsetzung des Wettbewerbs, die diesjährigen Orden und die Arbeit der Innung vorstellen. Zur Berichterstattung laden wir Sie herzlich ein und freuen uns auf Ihr Kommen.

Für eine bessere Planbarkeit melden Sie Ihr Kommen bitte kurz an per Email an unternehmenskommunikation@sparkasse-koelnbonn.de. Vielen Dank!

Die Karnevalsorden sind bis zum 1. Dezember 2022 in der Filialdirektion am Friedensplatz zu bewundern. Am 10. Januar 2023 werden sie im Rahmen eines Karnevalempfangs der Sparkasse KölnBonn an Persönlichkeiten der Bonner Stadtgesellschaft für ihre besonderen Verdienste verliehen.

Die Sparkasse KölnBonn

Als wichtige Finanzdienstleisterin in unserer Region stehen wir mit über 80 Beratungsstandorten in Köln und Bonn und unseren rund 3.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern tatkräftig an der Seite unserer 900.000 Kundinnen und Kunden sowie fast jedem zweiten Unternehmen aus der Region. Unser Ziel als eine der größten kommunalen Sparkassen Deutschlands ist es, die Region Köln/Bonn mit unserem starken sozialen Engagement und unserer Leistungsfähigkeit in Sachen Geldanlage und Finanzierung zu unterstützen. Unsere Kundinnen und Kunden begleiten wir hierbei in allen Lebensphasen. Dabei legen wir besonderen Wert auf die Nachhaltigkeit unserer Dienstleistungen sowie unserer Produkte und beteiligen uns damit aktiv am Weg zu einer zukunftsfähigen Gesellschaft. Wir freuen uns über zahlreiche Auszeichnungen, die uns in dieser Zielsetzung bestätigen und motivieren.

Für Vereine und Organisationen hat die Sparkasse KölnBonn www.hiermitherz.de als Spendenplattform bereitgestellt. Die dort eingesammelten Mittel erreichen ohne Abzüge die Empfänger.